



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 337
03 de agosto de 2018

Estudiantes de arquitectura participan del II Encuentro de ONEA

Los alumnos de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Central del Ecuador participarán del Segundo Encuentro de Estudiantes de Arquitectura que se desarrollará del 4 al 9 de agosto en Quito. Este encuentro busca el intercambio de conceptos y la socialización de trabajos que aporten a la sociedad. Contará con exposiciones de estudiantes y profesionales de arquitectura nacionales e internacionales. Además, se desarrollarán talleres de diseño y construcción.

En entrevista para Radio Universitaria, Andrea Rodríguez, estudiante de arquitectura de la Universidad Central del Ecuador y una de las organizadoras del evento, indicó que las ponencias del encuentro son el resultado de un concurso entre los estudiantes de todas las facultades de arquitectura del país.

La Creación de Ciudades Resilientes será el tema principal del evento. Para el docente de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador, Sergio Bermeo, este cambio de ciudades, proponen un reto a la arquitectura para mutar hacia los cambios sociales y naturales actuales.

Para Javier Verdugo, estudiante de arquitectura de la Pontificia Universidad Católica, el encuentro permite a los universitarios relacionarse e intercambiar conocimientos con otros países y así conocer otras realidades y formas de hacer arquitectura.

La Organización Nacional de Estudiantes de Arquitectura ONEA que cuenta con 10 años de trayectoria, es la entidad encargada de organizar este Segundo Encuentro que tendrá como sedes la Casa de la Cultura Ecuatoriana, la Pontificia Universidad Católica del Ecuador y CIESPAL. AC.

